

Cuáles son los riesgos de la reforma a las pensiones propuesta por AMLO

La reforma busca que las y los trabajadores se retiren con el 100 por ciento de su último salario

Por Rocío Mundo



El presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** presentó el 5 de febrero un paquete de 20 iniciativas de reformas, entre las que se incluye una en materia de **pensiones**.

La *iniciativa* busca que los trabajadores se retiren con el 100 por ciento de su último salario y sería aplicable a todas las personas que tengan 65 años, cumplan los requisitos para una pensión, y se pensionen una vez haya sido aprobada la reforma y creado el fondo de pensiones para el bienestar.

Posibles riesgos de la reforma

Pero, de acuerdo con especialistas, la *iniciativa* conlleva **implicaciones económicas e intergeneracionales**, como las que a continuación señala el **Instituto Mexicano para la Competitivad, A.C. (Imco)**:

El aumento significativo en el **gasto para el pago de pensiones**, reduciría el espacio fiscal disponible para financiar **políticas públicas** en áreas como educación, salud, seguridad e inversión pública.